学校法人共生学園 学校長 細井 紀雄

2020年第1回 学校法人共生学園学校関係者評価委員会 開催中止のお知らせ

拝啓 日頃は、当法人の教育活動にご理解、ご協力を頂き誠にありがとうございます。昨年度より発足致しました学校関係者評価委員会ですが、本来5月に開催予定でありましたが感染症対策の為、中止とさせて頂く運びとなりました。本来委員会にてご評価頂く予定でした自己評価をお送りいたしますのでお忙しいところ恐れ入りますが、指定の用紙にご意見、ご感想をご記入頂き5月27日(水)までにご返送頂きます様によろしくお願い申し上げます。

今後とも、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

敬具

共生学園 学校関係者委員会議事録

記録者 事務長 長井勇大

2020 年度学校関係者評価委員会は新型肺炎ウィルス拡大の状況を鑑みて、書面での意見聴取となった。委員からの意見は以下の通りである。

○共生学園について

- ・歯科専門職である、歯科技工士と歯科衛生士の教育を統合したのは、いい事だと思います。
- ・せっかく同じ場所になったので、できれば、何かしらの交流の催しがあるといいと思いま す。また、日程の余裕があれば、合同授業とかがあってもいいのではないかと思います。
- ・歯科衛生士学校の取壊しは寂しいが新しい校舎が出来るという事で期待したい。

○歯科衛生士科について

- ・今年の1年生から、制服が新しくなったと聞いています。いいと思いました。
- ・実習に出る前に、上級生との情報交換があると聞いています。学年間の交流がさらに深ま るようなイベントがあるといいと思います。
- ・実習先によって、なんでもやらせるところと、見学主体のところがあるようで、かなり実 習内容が違うのではないかと思います。実習においても到達目標を実習先に提示しては いかがかと思います。
- ・苦手な教科・箇所などのサポートや相談窓口の強化をお願いしたい。
- ・先生方の指導が良く実習先での挨拶がしっかりと出来ている。

○歯科技工士科について

- ・デジタル化、メタル離れ等の環境の変化が急速に進んでいて、その流れに乗れない技工士 さんがいます。私の診療所の関与先の技工士さん(保険のクラウン・ブリッジを主体にし ていた)は、まだ 40 代ですが、廃業して多職種に転職してしまいました。残念です。
- ・個人の歯科技工士さん向けの研修とかもあるといいと思います。(もうあるのかもしれませんが)
- ・歯科技工士は、なくてはならない職業です。たくさん学生募集を頑張って下さい。

○その他

・特になし